



# 蔵王一小だより

山形市立蔵王第一小学校

令和元年10月1日

《第5号》

「豊かな心を育み 自ら学び たくましく生きる子どもの育成」

\*「力戦奮闘」力を合わせてぶつかりあえ \*

～令和最初の戦い～

残暑が厳しく熱中症が心配された中でしたが、令和元年度の秋季大運動会が、9月7日(土)に実施されました。朝早くから多くのご来賓の皆様や、保護者・地域の方々にお越しいただきました。赤組の優勝、白組の準優勝、応援賞は白組という結果になりましたが、両組とも素晴らしい戦いで、スローガンにもあるように力と力がぶつかりあった最高の大運動会になりました。

1,2年生の団体種目は「レッツゴー！ラン・RUNまり入れ」でした。最初から玉入れをする1年生と離れた場所から走って駆けつけ、まり入れに参加する2年生。協力する様子がみられました。3,4年生は、「引っぱれ！仕事人（お助け綱引き）」でした。これは、最初から綱を引く学年と後から走って駆けつけ綱を引く学年。タイトル通りまさに助けあっての綱引きで、手に汗握る戦いになりました。5,6年生は「天下分け目の戦い」でした。これは、騎馬戦です。騎手のはちまきに差してある札（カード）を取り合う戦いでした。どの競技も白熱した戦いで見ている方もわくわくしました。



応援合戦も各組工夫を凝らした内容で、組頭や応援団長を中心にまとまりと迫力のあるすばらしい熱戦でした。審査の結果、僅差で白組の勝ちになりましたが、ほとんど互角の勝負でした。



その他にも「低学年・中学年・高学年」ごとの学年リレー、1,2年生の80m走、3~6年生の100m走と、一人ひとりが全力を出して、走り抜きました。どの顔も真剣で生き生きしていて、多くの場面で感動しました。

勝負なので勝ち負けはつきましたが、勝ち負けだけでなく、仲間との团结や自分に負けない強い心など、大事なものを学んだ運動会になりました。

このような運動会になりましたのも、子どもたちのがんばりはもちろんですが、そのかげで多くの方々に支えていただいたおかげです。温かな声援と拍手をしてくださったご来賓の皆様、地域・保護者の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

今後とも、蔵王一小の子どもたちへのご支援をよろしくお願ひいたします。

## 世界で一番歌われている歌は何でしょう？～全校朝会での話～

皆さんおはようございます。

世界で一番歌われている歌は、何という歌だと思いますか。

先生方に聞いてみたら、「難しいなあ。」「アメリカの国歌」という答えが返ってきました。理由を尋ねると、「人口も多いし、オリンピックなどの世界の大会でも金メダルを取ることが多いから。」ということでした。確かに金メダルを取った国の国歌が流れますよね。

皆さんは、どんな歌だと思いますか。

正解は「ハッピー・バースデー」の歌です。なぜならば、世界には約77億人の人がいて、毎日が77億人の誰かの誕生日だからです。皆さんも、家族やお友だちの誕生日には、「ハッピー・バースデー」の歌を歌いますよね。

「この中に今日、誕生日の人はいますか。（残念ながら今日の人はいませんでしたが、）明日誕生日の人はいますか。」（5年生の児童が手を挙げました。）

じゃあ、みんなで「ハッピー・バースデー」の歌を歌いましょう。

ところで、この「ハッピー・バースデー」という歌は、今から120年以上も前にアメリカで作られた歌だそうです。もともとの歌は「グッドモーニング トゥー オール」という歌だそうです。

この歌は、日本語でいうと「全ての子どもたちに素敵な朝を」という意味で、当たり前の幸せを歌った歌です。

今日も皆さんと「おはようございます」が言えました。素敵な朝の挨拶が今日もできること、明日もできること、先生やお友だちとできること、お家の人とできること、地域の方とできること。そんな当たり前の幸せを大切に、これからもたくさんの挨拶を交わしていきましょう。



## 10月 の予定

2日（水）	山四小、山八小、出羽小公開研	23日（水）	全校朝会（4年合唱）
3日（木）	5年ボール運動交歓会		3年稻刈り
5日（土）	PTA清掃活動	24日（木）	4年市民合同音楽祭
	6年親子行事	25日（金）	通学班長会
8日（火）	登校指導	26日（土）	PTA資源回収
14日（月）	祝 体育の日		※雨天決行 荒天時は中止
16日（水）	全校朝会（講話）	27日（日）	市P連ソフトボール大会
	通知表配付・PTA研修会	28日（月）	運営委員会
18日（金）	後期委員会顔合わせ		代表委員会
21日（月）	登校指導	30日（水）	全校朝会（吹奏楽発表）
	※この週に避難訓練④		市吹奏楽発表会
22日（火）	祝 �即位礼正殿の儀	31日（木）	Q-Uテスト②